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ここが聞きたい 般一 質 問

問  全国の市での導入率は。
答  田原市と同じ規模の人口5万人から50万人の市で

は81.4％。

問  田原市が導入した場合、増収はどれだけか。
答  平成30年度当初予算で試算すると、約7億円の増

収となる。

問  導入について、市の考えは。
答  現時点では、まだ慎重に考える必要がある。

問  小学校1・2年生30人、小学校3年から中学校3年生
35人の少人数学級を早急に進めるべきではないか。

答  田原市では、小学校の95％、中学校の92％がそ
のような状況になっている。35人以下でも、多様
な子どもたち一人ひとりに対応するのが難しい場
面もある。非常勤講師などで、よりきめ細やかな
指導を講じていきたい。

法人市民税の超過課税導入について

田原市の素晴らしい学校づくりについて

問  田原市教職員組合の教育白書のアンケートでは、
先生の75％が加配ではなく、正規教員の増員を望
んでいる。これをどう捉えているのか。

答  そうした回答は理解しているが、正規職員でなく、
非常勤講師や加配でしっかり対応していく。

問  教員の多忙化解消のため、部活動への関わり方な
どを見直しているが、具体的な取り組みは。

答  平成30年度に、部活指導員1名を中学校1校に配
置する予定。教員の多忙化解消にどのように寄与
できるのか検証していく。

問  保育園の民営化を進めていくとしている理由は。
答  民間活力を導入することで、就学前の教育・保育

内容の選択肢の多様化や活性化が図られ、保護者
の就労状況に応じた受入体制の充実が期待できる。

問  田原市の公立保育園は保育の基準をつくる重大な
任務があると考えるが。

答  今まで行ってきた田原市の保育は一つの基準と
思っている。これからは民間と公立が良いところ
を認め合って吸収し、保育の質を上げていく。

保育行政について

平成30年度当初予算で試算すると、約7億円の増収となる

法人市民税の超過課税を導入した場合、
増収はどれだけか
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